



Bomberos de diez comunas reciben modernos carros y avanza compra para Temuco

LABOR. Alegría en voluntarios de Pitrufquén, Cholchol, Barros Arana, Cherquenco, Nueva Imperial, Carahue, Los Sauces, Purén, Renaico y Licán Ray por unidades.



VOLUNTARIOS DE DIEZ CUERPOS DE BOMBEROS DE LA REGIÓN FORMARON EN TEMUCO PARA RECIBIR LAS LLAVES DE SUS NUEVOS CARROS.

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Diez modernos carros fueron oficialmente entregados a Bomberos de diez comunas de la Región de La Araucanía.

Se trata de una nueva partida de unidades de agua y rescate que fueron financiadas mediante recursos del Gobierno Regional que fueron aprobados por el Consejo Regional, siendo ejecutados luego de un convenio firmado en diciembre de 2022.

Los más de 16 mil millones de pesos contemplan la renovación de 43 carros de agua, rescate y especialidades, con distintas características y especificaciones, beneficiando a los 36 cuerpos de bomberos de las 32 comunas.

Las unidades se han ido comprando mediante distintas partidas presupuestarias, permitiendo renovar el material en distintas comunas.

Ayer fue el turno de entregar diez carros nuevos, todos Mercedes Benz Rosenbauer: un semiurbano 4x4 de rescate para la Tercera Compañía de Carahue; un semiurbano 4x4 de rescate para el Cuerpo de Bomberos de Cherquenco, comuna de Vilcún; un semiurbano 4x4 de rescate para la Primera Compañía de Cholchol; un semiurbano 4x4 de rescate para la Primera Compañía

16 mil millones de pesos es el monto total de financiamiento para la renovación de 43 carros en total.

ña de Licán Ray, comuna de Villarrica; un semiurbano de rescate para la Segunda Compañía de Los Sauces; un carrobomba multipropósito pesado para la Segunda Compañía de Nueva Imperial; un carro de especialidad de materiales peligrosos para la Primera Compañía de Pitrufquén; un semiurbano 4x4 de rescate para la Primera Compañía de Purén; un semiurbano de rescate para la Segunda Compañía de Renaico; y un carrobomba semiurbano de agua para la Tercera Compañía de Barros Arana, Teodoro Schmidt.

ALEGRÍA EN BOMBEROS

Los carros fueron entregados en una ceremonia realizada antes del mediodía de ayer en calle Claro Solar, frente al edificio del Gobierno Regional.

El acto fue liderado por el gobernador regional de La Araucanía, René Saffirio; el presidente nacional (s) y vicepresidente nacional Zona Sur de Bomberos de Chile, Luis Carmach; y el presidente regional de Bomberos de La Araucanía, Carlos Mera. A ellos se sumaron varios alcaldes



HAY FELICIDAD EN BOMBEROS DE SIETE COMUNAS POR LOS CARROS.

de comunas que quisieron acompañar a Bomberos en el momento especial, considerando que se trata de carros que eran esperados por largos años.

El gobernador regional de La Araucanía, René Saffirio, reiteró que el Consejo Regional y el Gobierno Regional está comprometido con dotar a Bomberos de los carros y equipamientos necesarios.

En ese sentido, Saffirio confirmó que ya se resolvió la traba administrativa que estaba bloqueando la compra de los carros pendientes, incluyendo los siete

que necesita renovar el Cuerpo de Bomberos de Temuco.

"Hay diez carros que aún no arriban a la Región (...) pero se ha superado la dificultad administrativa y legal que había", valoró el gobernador Saffirio.

Carmach dijo que "entregamos al Gobierno Regional toda la documentación" y "estamos a la espera que se nos entregue la orden para entregar las órdenes de compra de los carros que faltan".

"Entiendo que eso no debería ser más allá de fines de julio (...) ahí vienen todos los de Temuco", confirmó Carmach. ☘

ROCÍO CUMINAO ROJAS / UNO NOTICIAS

ROCÍO CUMINAO ROJAS / UNO NOTICIAS